

# 未来へつながる

# 交流拠点都市を目指して

新年あけましておめでとう  
ございます。市民の皆さまに  
おかれましては、健やかに新  
春をお迎えのことと、心から  
お慶び申し上げます。

はじめに、昨年の新型コロナ  
ウイルス感染症の感染拡大  
は、多くの尊い命を奪っただ  
けでなく、大型イベントの中  
止や延期、飲食店等の営業自  
粛など、経済にも深刻なダ  
メージを与えました。

新しい生活様式の浸透等に  
より、幾分落ち着きを取り戻  
したかと思われましたが、冬  
を迎え再び感染者数が増加傾  
向となった他、経済への影響  
も色濃く残っており、継続し

た感染予防と支援策の必要性  
を強く感じております。

本市では、新型コロナナウイ  
ルス感染症の影響を受けた中  
小企業への支援として、茂原  
市中小企業再建支援金の交付  
や小規模事業者持続化補助金  
への上乘せを行うとともに、  
中小企業が事業に必要な資金  
について低利で融資し、当該  
融資に係る利子の一部を補給  
しておりますが、事業の持続  
的發展のため、今後も利子補  
給制度の充実を検討していま  
ります。

また、昨年初の中止となっ  
た「茂原七夕まつり」は、本  
市の魅力や愛着を感じていた

だけの、価値のあるイベント  
であると考えているため、本  
年は開催を予定しておりま  
す。訪れた多くの皆さまが、  
安全で楽しく参加できるよ  
う、新しい生活様式に対応し  
ながら、華やかにそして盛大  
に開催したいと考えておりま  
す。

一昨年の浸水被害を受け、  
本市が行う**内水対策**につきま  
しては、長清水水門の整備が  
本年3月末には完成する予定  
であります。また、早野排水  
機場の整備につきましては、  
令和4年度中の完成に向け引  
き続き事業推進に努めてまい  
ります。



茂原市長

田中豊剛